## **DATES DES PERMANENCES 2025**

## <u>Chaque premiers samedis du mois</u> <u>de 10H à 12H à la Maison des Usagers</u>

- \* samedi 4 janvier 2025
- \* samedi 1 février 2025
- \* samedi 1 mars 2025
- \* samedi 5 avril 2025
- \* samedi 3 mai 2025
- \* samedi 7 juin 2025

La Maison des Usagers (Bâtiment 4) se trouve au Centre Hospitalier Alpes Isère 3 rue de la gare à Saint-Égrève.

Nos permanences s'adressent aux personnes concernées par toutes les expériences marginales ou des perceptions inhabituelles.



Le Réseau français sur l'entente de voix (REV acte<sup>2</sup> France) est une association loi 1901 à but non lucratif.

Le fait d'entendre des voix ou de vivre d'autres expériences inhabituelles (visions, perceptions olfactives et gustatives, etc.) conduit souvent à un isolement des personnes qui les vivent et qui craignent d'être mal perçues si elles en parlent autour d'elles, voire d'être stigmatisées comme « folles ».

Certaines ont d'ailleurs reçu un diagnostic psychiatrique.

Le Réseau français sur l'entente de voix regroupe des personnes qui considèrent qu'entendre des voix ou d'avoir d'autres perceptions atypiques n'est pas, en soi, un signe de maladie mais constitue, au contraire, une expérience porteuse de sens pour les personnes qui les vivent.

Nous proposons aux personnes intéressées des espaces de parole et d'échanges sur les façons de s'accommoder de ces expériences dans le but de vivre une existence gratifiante et de reprendre du pouvoir sur leur vie.

N'hésitez pas à nous contacter idéalement par mail ou par téléphone pour nous rencontrer, ou accéder au bâtiment si nous ne sommes pas devant.

## **Contacts:**

Pierre-Louis 06.99.22.13.33 Basile 06.37.10.81.96

grenoble38@revfrance.org

https://revgrenoble.wordpress.com/

Vivre bien avec ces expériences, c'est possible!

## LES REV ACTE<sup>2</sup> FRANCE C'EST:

- une communauté de personnes (entendeurs de voix, professionnels et usagers de la psychiatrie, proches et amis) qui travaillent, ensemble, à la mise en œuvre d'une approche constructive des voix et autres expériences inhabituelles ;
- des groupes locaux d'entendeurs de voix permettant à chacun d'échanger, partager son expérience et ses stratégies pour faire face aux voix, ainsi qu'un appui pour le démarrage de nouveaux groupes ;
- des réunions thématiques pour débattre de sujets essentiels tels que la notion de « maladie » en santé mentale, l'usage des médicaments psychotropes, la médicalisation de la détresse sociale;
- des actions de sensibilisation sur les voix à destination du grand public, des familles et des professionnels de la santé mentale, ainsi que la promotion d'une approche orientée vers le rétablissement (défense des droits, responsabilisation et prise en main de leur existence par les personnes elles-mêmes);
- un lien avec le Mouvement international sur l'entente de voix, INTERVOICE...

https://revfrance.org/